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１．開 会 

２．あいさつ 

   髙久会長によるあいさつ 

   

３．議事 

（１）令和 3年度実施分地域予算提案事業について 

 ≪令和 3年度実施分地域予算提案事業案について資料に基づく説明≫ 

 ≪岩舟総合運動場トイレ改修事業の詳細について資料に基づく説明≫ 

外錠はどういう目的か。 

いたずらが多いトイレであり夜間など施錠して管理をしていきたい。 

№２に人感センサー付き照明や換気扇は設置できないか。 

概算設計上予算超過となる。来年度実施設計の際に再検討する。 

概算額ではなく見積もり金額を教えてほしい。 

予算要求する場合、業者から参考見積もりを提出していただいた上で概算設計を行

い、その金額を基に議会に上程し予算措置となる。新年度に実施計画を行い、その設

計額に基づき入札を行うという流れになるため、概算額が見積もり額となる。 

№２では洋式便器が設置されている室は横からの出入口となるのか。 

既製品であるため出入口が横になる。№３は特注で出入口が正面となるため割高に
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なり地域予算限度額超過となる。 

他の地域のトイレ改修工事の詳細を教えてほしい。 

栃木市総合体育館「マルワアリーナとちぎ」や藤岡総合体育館では老朽化によりト

イレを改修し併せて洋式化した。 

どのようなトイレを設置しても費用と管理の問題である。 

令和 3 年度実施分地域予算提案事業について、案１の岩舟総合運動場ふれあい公園

トイレ改修事業と赤羽根遺跡看板リニューアル事業の 2 つの事業を実施するか、案

2の岩舟総合運動場ふれあい公園トイレ改修事業のみを実施するのか。 

≪案２ 多数≫ 

令和 3 年度実施分地域予算提案事業は、案２と決定する。なお、赤羽根遺跡看板リ

ニューアル事業については、来年度、新しい地域会議委員へ実施を検討してもらう

ことで申し送りすることでいいか。 

≪了承≫ 

担当課に要望ですが、トイレに人感センサー付き照明や換気扇を必ず設置してもら

いたい。 

実施設計額に収まらない場合は、別予算での設置を検討していく。 

 

（2） その他 

来年度から産業振興課が無くなると聞いた。産業振興課は地域産業の核である。今

後はますます高齢化社会になり、高齢者が本庁の立体駐車場や移動の際の困難が生

じる。地域の方に優しい行政が望ましい。地域をしっかり見てくれる職員がいない

と新しい物産のことも現状がどうなっているのかわからない。認定農業者協議会も

事務局が本庁になる。地域の事情は本庁には詳しく分かってもらえない。岩舟総合

支所に職員がいても部署が違うと分からない。来年度、産業振興課がなくなったと

しても地域の農業振興のために係は置いてもらいたい。地域会議の意見書として市

長に提出を求める。 

今の段階では具体的に何も分からない。 

事務局の見解は。 

実際に令和 3 年度にどのような機構になるのか地域会議に説明がない段階であり、

最終的にどのようになるのかは検討中である。 

事務局は内容について立場上話せないと思う。地域の代表の岩舟地域会議として提

出することが役割である。 

各地域の産業振興課が無くなるのは岩舟地域だけの問題ではない。10 月 28 日に地

域予算提案事業計画書を市長に提出する予定であるため他の地域の会長に様子を聞

いてくることではどうか。 

≪全委員了承≫ 

次の地域会議で報告する。 

 

４．連絡事項 

５．閉会 

 


